

SonanTimes



蘇南タイムス(蘇南高校通信)

令和7年度 | 第1号 | 7月発行

地域の皆様に、蘇南高校の「今」をお伝えします。



学校 HP

公式インスタ

長野県蘇南高等学校グランドデザイン

未来の人々の幸せを想像して今を努力する「開拓者精神」を育みます

生徒募集方針

こんな入学生を待っています

- A 基本的な生活習慣・基礎的な学力を持っている人
- B 自ら深く学ぶことを大切にしている人
- C 世界の多様な文化の架け橋になろうとする人

生徒育成方針

こんな力を卒業までに身につけます

- A 人間と世界についての豊かな知識・技能
- B 自ら問いを立てて探究する力
 - ・知識を使って思考する
 - ・複雑な事柄であっても最適解を探す
 - ・他者に自分の考えを伝え、応答を受け止める
- C 未来の自分を想像する力
 - ・学びに真摯に取り組み自己調整する

教育課程編成方針

こんな方法で学びます

- A 3系列(文理・経営ビジネス・ものづくり)の豊かな選択科目と丁寧な少人数授業
- B 地域の支援を受けたICT教材、蘇南アカデミー、海外語学研修
- C キャリアデザインを考えながら地域を共創する探究的な学び

探究的な学びのプロセス 「ふるさと探究学」

1年 [自己探究]

自分と地域の大人を見つめて
未来を考える「自分史づくり」
「企業インタビュー」

2年 [未来の想像]

地域・世界を体験しながら
見方を広げる
「インターンシップ」

3年 [想像から創造へ]

D〇をともなう課題探究を通じて
未来を創造する
「総合探究」

01

蘇南ニュース

令和7年度がスタートしました。年度当初の学校の様子や、情報をお伝えします。

02

生徒会コーナー

生徒会生徒が4月から6月までの生徒会活動や学校行事の様子をお伝えします。

03

お知らせ

今後の予定
学校からのお願い など

令和7年度入学式

4月7日 第73回入学式を挙行いたしました。新入生22名は、期待と緊張の面持ちで式に臨みました。これから3年間、かれらの蘇南での学びを職員一同しっかりと支援していきます。



蘇南ニュース

令和7年度がスタートしました。新年度の学校の様子をお伝えします。



対面式

在校生たちが新入生を温かく迎え入れてくれました。

ツツジ祭

音楽部と軽音楽部が天白公園特設ステージで演奏を披露しました。



茶摘み

本校の伝統行事です。今年はやや不作で、収量は5.9kgでした。

授業公開

授業公開および語学研修の成果発表を行いました。授業公開は今後も行います。ぜひお越しください。



1

2

生徒会コーナー

蘇南高校生徒会です。生徒目線で学校生活について発信したいという思いから生徒会コーナーを作りました。4月～6月の生徒会活動、行事をお伝えします。

4月24日 生徒総会

新体制になり、初めての生徒総会です。3年生からは少しの緊張と自分たちが新執行部として蘇南高校をより発展させるんだという覚悟が感じられました。また、全校生徒の投票の結果より決定した蘇峠祭スローガンが発表されました。

「狂うは一時の恥、狂わぬは一生の恥」



【蘇峠祭実行係長上田楓華さん】

このスローガンには、普段人前に出ることや積極的に活動することに抵抗を感じる生徒にとって、自分を変えるきっかけになれば良いなという思いを込めました。文化祭がより多くの人たちの絆が深まり、心に残り続けるものになれば良いと思っています。約80人という人数の中、私達の理想に沿った大規模な蘇峠祭の開催にご協力、ご支援いただいたいる南木曽町民の皆様、先生方、ご協力いただいている皆様誠にありがとうございます。

【2年生の声】

僕達2年生が1年生と3年生の架け橋として活動できる蘇峠祭がいよいよ始まろうとしています。スローガン決定の瞬間は、文化祭が始まる実感が湧くと同時に、3年生と活動できる時間の少なさにも気づきました。先輩方の背中を目に焼き付けながら文化祭の盛り上げ役、先輩方のサポート役に尽力したいと思いました。

5月23日 春季クラスマッチ

クラスや学年で一丸となって盛り上がることができました。



【1年生の声】

先輩方と仲が深まりクラスの団結力も高まったのでよかったです。先輩方がすごく強くて、秋季クラスマッチにリベンジできるよう頑張りたいと思いました。



6月27日～29日 蘇峠祭

委員会の合併を始めとしたクリエーション大会や総合探究発表会、合唱祭が加わるなど前年度と異なる事が多くありました。しかし前例のない状況下であったからこそより団結力が芽生えた気がします。文化祭運営に関わってくださったすべての皆様、一般公開にご来場いただき盛り上げてくださった方々に心から感謝しています。

【1年生の声】

全校で一体となって盛り上がることが出来て楽しかった。模擬店などの企画も成功してよかったです。

【3年生の声】

人生最後のこのメンバーとの文化祭。一生忘れない最高なものになりました。携わってくださった皆様、ご来場いただいた皆様、本当にありがとうございました。



お知らせ

今後の予定、学校からのお願いなど

今後の予定

9月 9日 (火)

・学校公開 ぜひご来校ください

10月 23日 (木)

・ハピネスチャージ（地域清掃活動）

12月 12日 (金)

・総合探究発表会 ぜひご来校ください

バドミントン部インターハイ出場！

5月 29日～31日に行われた県高校総体（兼全国高校バドミントン選手権大会長野県予選会）の個人対抗ダブルスにおいて優勝を果たし、13大会連続でのインターハイ（全国高校総体）出場が決定しました。インターハイは8月4日開会です。応援、よろしくお願いします。



特色化推進事業に関するアンケートに ご協力ください

少子化の影響もあり、生徒数が落ち込む中、本校が地域に期待される役割に応え、生徒自身の学びたい学びを今後さらに叶えていくためには、より一層の特色化・魅力化を進めていく必要があります。その具現化のために、多くの皆様からご意見をうかがいたいと思います。ぜひ下記のQRコードから回答をお願いします。



アンケートフォーム QR コード（スマートフォン等で読み取ってください）

南木曽中保護者の皆様



地域住民の皆様



蘇南高校同窓会の皆様

